

FDP Hattersheim

EINRICHTUNG EINES SCHÜLER- UND EINES JUGENDPARLAMENTES

24.06.2021

Zur Zeit laufen die Abstimmungen um einen Antrag für die Einrichtung eines Schüler- und Jugendparlaments zu formulieren.

Diese Parlamente ermöglichen Kindern und Jugendlichen die Erfahrung, dass sie selbst ihre Interessen artikulieren und wahrnehmen können. Und dass sie Rechte besitzen, die auch bedeuten, dass sie an Entscheidungen, die sie selbst und andere betreffen, teilhaben können.

Dabei ist eine wichtige Erfahrung, dass die Artikulation der eigenen Interessen auch mit der Auseinandersetzung mit den Wünschen anderer, mit Kritik- und Kompromissfähigkeit und Toleranz zusammenhängt. Und dass parlamentarische Arbeit auch bedeutet, Verantwortung für sich und andere zu übernehmen.